Die neuen "Zwerge" sind da

Wochenrückblick vom 02.09. - 06.09.2024







Stolz erkundeten die neuen Zwergenkinder die Räumlichkeiten im Kindergarten. Die Tagen starteten mit einem gemeinsamen Begrüßungskreis im Motorikraum. Dabei hörte man die Kinder tatkräftig mitsingen. Als Stärkung ging es im Anschluss direkt zum Frühstück. Dabei konnten die Kinder frei entscheiden, was sie vom Buffet essen wollten.

Das Autonomieerleben wird unterstützt, indem die pädagogischen Fachkräfte den Kindern häufig Wahlmöglichkeiten zugestehen. Auf diese Weise lernen Kinder, ihr Handeln an ihren Werten auszurichten und sich zu verhalte, wie es ihrem Selbst entspricht.







Die Zwerge nahmen das Spielmaterial im Bauraum unter die Lupe. Dabei entdeckten sie viele Bausteine, Fahrzeuge, die lange Murmelbahn, kleine und große Pappröhren uvm. Gemeinsam spannten sie die schwarze Murmelstrecke mit diversen Hindernissen im Gruppenraum. Dann hieß es: "An die Murmeln, fertig los!" Und die kleinen Kugeln rollten über die Strecke.





Kommunikationsfähigkeit- Die pädagogischen Fachkräfte helfen den Kindern dabei, indem sie sich offen und wertschätzend verhalten, neue Gruppenmitgliedern bei der Kontaktaufnahme helfen und mit den Kindern über soziales Verhalten sprechen.